

À LA DÉCOUVERTE DE L'APISCOPE!

LES SECRETS RÉVÉLÉS DE LA REINE DES ABEILLES ET DE SES OUVRIÈRES.







Accueil le mercredi matin de 9h à 12h (Période scolaire) Ou sur rendez-vous pour les groupes et en individuel.

La colonie d'abeilles Buckfast** est présente depuis juillet 2018 à Vannes, dans la Maison de la nature. L'apiscope est un outil pédagogique passionnant qui associe l'observation et la réflexion sur l'organisation de la vie d'une colonie d'insectes pollinisateurs, tout au long de l'année.

Parler des abeilles à miel, c'est aussi l'occasion de faire connaître et apprendre à sauvegarder leurs cousines abeilles sauvages ou solitaires (900 espèces en France) qui sont essentielles dans la pollinisation et l'équilibre de la vie sur Terre. L'accès à la ruche s'effectue à l'aide d'un passage tubulaire transparent dans lequel les abeilles se déplacent pour rentrer ou sortir.

** L'abeille à miel buckfast est issue du croisement de nombreuses souches d'Apis mellifera dans l'abbaye du même nom (à Buckfastleigh, dans le Devon), par le moine Bénédictin chargé de la miellerie, le frère Adam (Karl Kehrle, (1898-1996), considéré aujourd'hui comme le meilleur généticien mondial dans le domaine de l'apiculture.







